

Formulario de consentimiento -ACUDIENES: Proyectos de Aprendizaje en Educación Digital

Queridos padres/Tutores

Nuestra escuela ha establecido una alianza con la Fundación Breteau. La fundación Breteau es una organización sin ánimo de lucro que trabaja con colegios, profesores y estudiantes mundialmente para apoyar la Educación Digital. La Fundación Breteau proporciona tecnología, formación a docentes y recursos pedagógicos alineados con el currículo nacional para apoyar a los colegios.

Al recibir este formato su hijo está siendo invitado a participar en uno de los proyectos de educación digital de la Fundación Breteau. En la parte inferior de este formulario de consentimiento encontrará un espacio para ser diligenciado por usted y devuelto al colegio; por favor indique en este espacio si le gustaría (o no) que su hijo hiciera parte de este proyecto.

Todos los proyectos de la Fundación Breteau que cuentan con la participación de niños son de carácter educativo. Esto quiere decir que el trabajo de la fundación se enfoca principalmente en ayudar a los niños a que estén más comprometidos y motivados con su educación; a que progresen académicamente y a incrementar su conocimiento y seguridad en cuanto al uso de sus habilidades digitales.

La Fundación Breteau monitorea y evalúa su trabajo para poder continuar mejorando el apoyo que le brinda a colegios como el nuestro. Con este fin, la fundación realiza una serie de estudios para revisar el impacto de sus programas, por ejemplo: Medir el compromiso y la motivación de los estudiantes al usar la tecnología para aprender; monitorear el aprendizaje de los estudiantes y medir su progreso académico con la tecnología; evaluar las habilidades digitales de los estudiantes a medida que avanzan el tiempo.

Algunas de las aplicaciones que los estudiantes utilizarán al participar en este proyecto, recopilan datos referente a su progreso académico, después esta información es compartida con el colegio y la Fundación Breteau. Como colegio esta información es importante porque nos permite entender el progreso académico de sus hijos a la vez que le ayuda a nuestros docentes a identificar las necesidades de aprendizaje de los mismos.

La Fundación Breteau podría analizar la información que se recopile de nuestra escuela, sacar conclusiones y publicar sus hallazgos. Si la fundación no publican ninguna investigación, no se compartirá información acerca de nuestros estudiantes o el nombre individual de alguno. Toda información que sea recopilada por la fundación y el colegio será tratada con los estándares más altos de confidencialidad.

La Fundación Breteau también podrá tomar algunas fotografías para utilizar en sus reportes y publicaciones; el nombre de los estudiantes no será publicado al lado de las imágenes.

Esta es una oportunidad maravillosa para apoyar el aprendizaje de su hijo. Como institución nos sentimos afortunados de estar trabajando con la Fundación Breteau y respaldamos su trabajo. Si bien no es obligatorio que su hijo/hija participe en el programa de la Fundación Breteau, los invito a que se involucren en nuestros proyectos de aprendizaje digital.

Si necesitan información adicional por favor contactar: [ESCRIBA SU NOMBRE Y CARGO] en nuestro colegio.

Cordialmente,

[ESCRIBA SU NOMBRE AQUÍ]

[ESCRIBA SU CARGO]

Formulario de consentimiento -ACUDIENES: Proyectos de Aprendizaje en Educación Digital

Nombre del estudiante:

Grado:.....

Por favor chulee (✓) en la casilla apropiada:

Sí No

Acepto que mi hijo participe en el proyecto de aprendizaje digital del colegio.

Sí No

Acepto que mi hijo sea fotografiado como parte de este proyecto.

_____, _____
Nombre de los padres de familia / tutores

Fecha: _____

Firma de los padres de familia: _____, _____